



# Presseinformation

Datteln, 17. Mai 2024

Ihr Ansprechpartner: Dirk Lehmannski, Tel.: 02363/107-247

---

## Weltspieltag: Kinder erobern das Rathaus

Viele Spiele und Attraktionen – Eröffnung mit dem Bürgermeister und dem Schulchor der Albert-Schweitzer-Schule

Zum Weltspieltag erwartet das Jugendamt am **Dienstag, 28. Mai 2024**, von 10 bis 12 Uhr rund 250 Kinder, die im und am Rathaus spielerisch auf ihre Kosten kommen. Der Schulchor der Albert-Schweitzer-Schule und Bürgermeister André Dora eröffnen den Weltspieltag. Höhepunkt dürfte das Bobbycar-Rennen sein, bei dem die Kinder traditionell gegen Bürgermeister André Dora auf dem Rathausflur antreten.

„Alle Flure und Büros können von den Kindern bespielt werden“, freut sich Bürgermeister André Dora. „Dass unser Rathaus ein Platz zum Spielen sein kann, ist ein schönes Zeichen, deshalb finde ich es wichtig, dass wir den Weltspieltag einmal im Jahr durchführen, um den Kindern zu zeigen, dass Verwaltung auch anders kann.“

Vor und im Rathaus warten diverse Attraktionen und Spiele auf die Kinder: unter anderem eine Hüpfburg, Torwandschießen, Kinderbowling, eine Rathausrallye, ein Karikaturist und Kinderschminken. Das Kinder- und Jugendparlament betreut verschiedene Spielestationen und versorgt die Gäste mit Getränken und Snacks.

Die Aktion im Rathaus hat bewusst nicht den Charakter eines Festes, weil die Kinder sich die Freiräume und das Rathaus spielerisch erobern sollen.

## Deutschlandweiter Weltspieltag

Jedes Jahr am 28. Mai erinnert der deutschlandweite Weltspieltag daran, dass „Spielräume“ am besten jeden Tag und für alle Kinder vorhanden sein sollten. Der Tag ist eine Initiative des Deutschen Kinderhilfswerks e. V. und weiterer bundesweiter Träger und Initiativen, die im [Bündnis Recht auf Spiel](#) zusammengeschlossen sind.